

Bei dem Rudel der Wölfe

Ninja und Zauberer

Von Lawkid

Kapitel 22: Harry VS. Jan

Kapitel 22: Harry vs. Jan

Dieser konnte gerade noch so ausweichen und griff danach gleich mit einem Feuerjutsu an. Das kannte Harry nicht, aber er konnte sich denken, dass man sowas mit einem Wasserjutsu unschädlich machen konnte. So benutzte Harry das Jutsu "Wasserversteck: Jutsu des Wasserdrachen", dieses Jutsu erschafft aus reinem Wasser einen riesigen Drachen. Der Drache flog direkt auf die Feuerkugel zu und es entstand da durch eine Explosion und wiederum da durch eine riesige Nebelwand über dem Kampffeld. So konnten die Beobachter aber auch der Schiedsrichter nichts mehr vom Kampf geschehen mit bekommen, da die Nebelwand ihre Sicht auf das Kampffeld versperrt. Deswegen konnten sie auch den nächsten Zug von Harry's Gegner nicht sehen.

Jan kannte den Kampf im Nebel bereits, aber er wusste nicht was Harry so in diesem Nebel kann und ob er diesen so nutzt wie ein Kiri-Nin. Denn diese sind im Nebel noch gefährlicher als so schon. Auch war Jan bereits sehr überrascht und auch beeindruckt von diesem Jungen, den er wusste dass das noch nicht viel in seinen Alter können. Allerdings fragte er sich auch ob der Kleine nicht schon vorher ausgebildet wurde, denn so verhält er sich. Auch war Jan bereits gespannt was Harry noch so alles drauf hat und was der Junge gewilligt ist hier noch alles zu zeigen. Den Jan vermutet, dass Harry und seine Gang weit mehr können als sie es zeigen.

Jan griff mit einem Kunai an, dass nicht seine Position verrät, denn er wusste das so was zu fatale Folgen führen kann. Harry wiederum bemerkte das Kunai, brauchte aber nicht zu kontern und auch musste er nicht unbedingt ausweichen. Denn sein Gegner konnte mit diesem Zug ihn nicht treffen, aber er war nahe dran. So wusste Harry zumindest, dass sein Gegner nicht hinter ihn sein kann, was er aber auch vorher schon wusste. Da Harry, aber noch kaum Erfahrung mit dem Nebel hat, verlässt er sich auf seine Instinkte und diese sagen ihm, dass er gegen über seinen Gegner vorsichtig sein sollte. Allerdings sagen sie ihm auch, dass er Ausweichen sollte und dann verschwinden sollte.

Er wusste aber, dass er sich immer auf seine Instinkte verlassen kann und das dies ihm nie im Sticklassen. So macht er es auch wie damals, als er und seine Freunde plötzlich

vor den ganze Soldaten gestanden sind und nicht wussten was sie machen sollten. Da haben sie sich auch auf ihre Instinkte verlassen. So wich Harry aus und kontert mit einem Kunai, dass er gezielt auf seinen Gegner warf. Dieser konnte aber auch nur knapp ausweichen. Da Harry im Windschatten seines Kunais auch gleich ein nächstes geworfen konnte Jan dieses nur noch blocken. Das merkte Harry durch den Nebel zwar, aber er wusste noch immer nicht wo sich sein Gegner befindet. Auch fragte sich sein Gegner wie es möglich ist, dass Harry bereits so gut ist und wo her er weiß wie man so im Nebel kämpfen kann.

Harry's Gegner konnte allerdings nicht wissen, dass Harry sich nur auf seine Instinkte verlässt und dadurch einen Komplet anderen Kampfspiel hat, als alle anderen. Denn seine Instinkte sind niemals die Gleichen wie mit einem anderen Wesen. Dadurch schafft es Harry, dass seine Gegner oft mals verwirrt sind und es nicht schaffen sich auf ihm zu konzentrieren. Das hat so seine Vorteile, allerdings bringt das ihm nichts, wenn sein Gegner die gleiche Taktik wie er durchführt. So schafft es Harry auch seinen Bruder immer wieder aus zu Tricksen, allerdings ist dieser im gleichen Gebiet wenn es ums Kämpfen geht. Das nächste Jutsu kam von Jan, denn dieser benutzt das Jutsu „Wasserversteck: Jutsu des Tornados“, das ist ebenfalls ein Jutsu das Harry noch nie gesehen hat.

Doch auch dieses Mal denkt sich Harry, dass er es am besten mit Feuer bekämpft. Zwar kämpft er dann wieder im Nebel, aber das ist besser als das sein Gegner ihn mit dieser Attacke trifft. So benutzte Harry das Jutsu „Feuerversteck: Jutsu des Dämonenfeuers“, auch bemerkte Harry zu diesen Zeitpunkt, dass sein Gegner bis jetzt noch keine einzige magische Attacke gestartet hat. Da durch vermutet Harry, dass dieser wahrscheinlich einer derjenigen ist die nur Jutsus beherrschen, aber diese dafür ziemlich gut. So machte sich Harry mit einem Jutsu unsichtbar, das ist zwar kein herkömmliches Jutsu, aber es ist dennoch ziemlich nützlich.

So konnte sein Gegner ihn nicht mehr sehen, was durch den Nebel sowieso schon schwer genug war. Als dies geschehen war unterdrückt Harry seine Chakra-Signatur und sorgt somit dafür, dass sein Gegner ihn nicht durch sein Chakra auf finden kann. Danach versuchte Harry sich in der Aura Unterdrückung, denn dies konnte er noch nicht so gut. Allerdings dürfte es gut genug sein damit es niemand bemerkt, der nicht bereits damit Erfahrung hat. Harry glaubte zwar nicht, dass es das wirklich bei einem erfahrenen Gegner was nützt, aber versuchen kann er es. Denn es gibt immer noch Ninja die es trotz ihrer Erfahrung noch immer nicht geschafft haben, solche Sachen ausfindig zu machen.

So schleicht sich Harry in die Richtung seines Gegners und versuchte dabei keine Geräusche von sich zu geben. Was ihm mehr oder weniger gelingt, aber da er nicht weiß ob sein Gegner ihn trotzdem gehört haben konnte, ist er sehr vorsichtig. Das ist er so auch schon, aber so ist er jetzt sogar noch vorsichtiger als sonst. Langsam konnte er seinen Gegner schon ausmachen und er fragte sich, als er ihn so aus dem Nebel heraus beobachtet, was sein Gegner wohl denkt. Denn es ist wohl nicht normal gegen ein so junges Kind zu kämpfen. Anscheinend ist dieser es auch nicht wirklich gewohnt, aber Harry gibt nicht deswegen auf. So was war noch nie ein Grund für ihn auf zu geben oder jemanden zu verschonen, der ihm selbst angegriffen hat.

Harry beobachtet ihm noch kurz bevor er sich hinter dem Mann telebortier. Mit einem gezielten Schlag in den Nacken sank sein Gegner kurz zusammen, aber er stand schnell wieder auf und versuchte seiner seits Harry auszuschalten. Wie es scheint hat er nur auf solch eine Gelegenheit gewartet. Aber Harry will nicht so einfach verlieren, wes wegen er den Schlag blockt und ihn wieder Attackiert, aber dieses Mal mit einem Kunai. Dieses Mal traf Harry ihn sogar und konnte ihn Verwunden und er setzt kurz danach zu einem weiteren Schlag an und traf genau. Dadurch ging sein Gegner dann Ko. Es dauert noch ein bisschen bis sich der Nebel verzogen hat, aber Harry hat sich derweil schon wieder auf seinen Platz zurück gestellt.

+++++

Hy.
Ich hoffe das es euch gefallen hat.
LG eure Lawkid